

Se denomina atención (o asistencia) de la salud al conjunto de procesos a través de los cuales se concreta la provisión de prestaciones y cuidados de salud a un individuo, un grupo familiar, una comunidad y/o una población. En tanto objetivo, la asistencia sanitaria presupone que es posible contribuir a la salud garantizando un agregado de atenciones que permitan, en primer lugar, conservar la salud de las personas

Distrito salud.

Organismo de la Secretaría de Salud con carácter técnico-administrativo y de gestión del Sector Salud, facultado para planear, coordinar, ordenar, ejecutar y evaluar los procesos del modelo de APS-I Mx.

Acciones de los DS (distritos de salud)

- Impulsar la participación comunitaria en los aspectos referentes a la salud de la población.
- Coordinar la prestación de los servicios de salud de todas las instituciones públicas.
- Identificar y atender los riesgos a la salud en el entorno de las personas, las familias y la comunidad, propiciando la colaboración de otros sectores.
- Vigilar el cumplimiento de la normatividad en las instituciones públicas, privadas y sociales prestadoras de los servicios de salud.



Participación y organización comunitaria

Las personas y las comunidades en las decisiones que los afectan es un derecho propio del ser humano y fundamento de la democracia. ... Creer en la capacidad de las comunidades, respetar sus decisiones y descartar actitudes paternalistas y autoritarias es un principio fundamental de esta metodología.



ENTORNOS SALUDABLES

Ejercer sus derechos políticos, sociales y culturales para participar en la vida pública.



EDUCACIÓN CONTINUA Y CAPACITACIÓN

La necesidad de fortalecer y desarrollar las capacidades de los actores que participan dentro del proceso de acción de la salud



Estructura orgánica

La Conservación y Mantenimiento es el conjunto de actividades técnicas y administrativas a desarrollar en inmuebles, sistemas, instalaciones y equipos

Conservación y mantenimiento

se trata ahora de la reducción del tiempo que el equipo permanece en reparación, de la tendencia a la eliminación de los almacenes de refacciones, de la planeación e implementación de programas de mantenimiento

ENFOQUE DE RISS

Este enfoque consiste en planificar y gestionar los servicios de salud que demanda la población de un territorio, de manera que se asegure el acceso, continuidad y calidad de los servicios en toda la red.

CAPA DE ATENCIÓN COMUNITARIA

primer nivel de atención: se establece la articulación en el Distrito de Salud y se consideran desde las Unidades Médicas Móviles, todos los Centros de Salud y los Centros de Salud con Servicios Ampliados las unidades de primer contacto con las personas, familias y comunidades.

CAPA DE ATENCIÓN HOSPITALARIA

Los servicios de atención ambulatoria se vinculan con la capa de hospitalización mediante la ruta de atención médica continua, una vez identificada la condición de salud de cada persona se refiere a la unidad que pueda ofrecerle la mejor atención dentro de la red correspondiente o complementaria.

**CAPA DE ATENCIÓN
HOSPITALARIA DE ALTA
ESPECIALIDAD**

Conjunto variable de especialidades y subespecialidades clínico-quirúrgicas dirigidas a atender padecimientos de baja incidencia y alta complejidad diagnóstico-terapéutica.



Bibliografía

ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD INTEGRAL E INTEGRADA APS-I Mx: LA PROPUESTA METODOLÓGICA Y OPERATIVA.

- www.sidss.salud.gob.mx